Förderverein der Grundschule an den Buchen e.V.



RANZENPOST

Liebe Eltern,

auch dieses Jahr werden wieder neue Kinder feierlich an unserer Schule eingeschult. Sicher erinnern Sie sich noch an den herzlichen Empfang, als bei Ihnen der große Tag gekommen war. Damit wir die neuen Ersties ebenso willkommen heißen können, brauchen wir Ihre Hilfe.

Was planen wir?

Wir möchten am 2. September die Eltern, Großeltern und Geschwister, aber auch die Tanten, Onkel und wer sonst noch die ABC-Schützen an diesem Tag begleitet in unser Elterncafé einladen. Das Café soll allen Gästen Gelegenheit geben, sich mit einem Stück Kuchen zu stärken, die flatternden Nerven vielleicht mit einem Gläschen Sekt zu beruhigen oder einfach nur die Zeit zu überbrücken, bis die erste Schulstunde vorbei ist. Ein Highlight wird sicher auch die Eismaschine sein, die wir bestellt haben.

Was brauchen wir?

So eine Veranstaltung funktioniert nur, wenn viele Hände mit anpacken.

Gebraucht werden:

- * Helfer für den Aufbau am 1. September ab 16:00 Uhr und am 2. September ab 8:00 Uhr
- Helfer f
 ür den Getr
 änke und Kuchenstand
- * Helfer für den T-Shirt-Stand
- * Helfer für den Abbau am 2. September ab 12:00 Uhr
- * Und natürlich viele fleißige Kuchen-, Torten- und Muffinbäcker.

Was könnt Ihr tun?

Tragt Euch in den folgenden Nuudel ein und lasst uns wissen, wie Ihr uns unterstützen möchtet:





Die Kuchenspenden können am Freitag im Hort oder direkt am Samstag am Buffet abgegeben werden. Bitte vorab schneiden und die Formen beschriften! Eine Kühlung für Kuchen haben wir leider nicht.